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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Reibungsloser Verkehrsfluss im ÖPNV gefährdet? 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Aus welchen Gründen konnten die seit Frühjahr 2022 technisch defekten 
Lichtsignalanlagen (LSA), die BSAG Fahrzeugen eine ÖPNV-Bevorrechtigung an 
Kreuzungen ermöglichen, in der Hammersbecker Straße/Georg-Gleistein-Straße und 
in der Lindenstraße/Löhstraße bisher noch nicht ausgetauscht werden? 
  

Wann sollen die defekten LSA zu welchen Konditionen an besagten 
Standorten ausgetauscht werden? 

  
Wie viele weitere LSA sind derzeit in Bremen defekt und inwiefern ist ein 
zeitnaher Austausch gewährleistet? 

 
Hartmut Bodeit, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 

 


